

Personil Polisi Sektor dan Cabang Kejaksaan Negeri Muara Tembesi Divaksin Tahap Pertama

Randy Pratama - BATANGHARI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 16, 2021 - 14:36



Kapolsek Muara Tembesi AKP. Suwondo,S.H dan Kacabjari Muara Tembesi Fandy Hasibuan,S.H,M.H Beserta Tenaga Medis Puskesmas Muara Tembesi

Batanghari - Dalam menjalankan program pemerintah untuk memberantas penyebaran Covid-19 dengan program memberikan vaksin salah satunya untuk

garda terdepan penegak hukum dalam melayani masyarakat.

Personil Polisi Sektor Muara Tembesi dan Cabang Kejaksaan Negeri Batanghari di Muara Tembesi divaksin tahap pertama bertempat di Puskesmas Muara Tembesi Kabupaten Batanghari Provinsi Jambi, Selasa (16/03/2021).

Kegiatan Vaksinasi Covid-19 Tahap pertama kepada Seluruh personil Polsek dan pegawai serta honorer Cabang Kejaksaan Negeri Batanghari di Muara Tembesi dilaksanakan dengan mematuhi dan memenuhi protokol kesehatan antara lain dengan menerapkan 3M yaitu memakai masker, menjaga jarak dan mencuci tangan pakai sabun dan/atau hand sanitizer.

Kepala Kepolisian Sektor Muara Tembesi AKP Suwondo,S.H mengatakan, semua personil Polri maupun staf dan non staf yang bekerja dalam kantor polsek diberi vaksin semua agar sehat dan aman.

"Ada dua puluh satu anggota Polsek, baik Anggota Polri, maupun PHL semuanya sudah divaksin dan tidak ada hambatan, kebetulan keadaan mereka sehat", pungkasnya.

AKP Suwondo berharap, "semua personil Polri khususnya dapat divaksin agar kekebalan tubuh tidak lemah dan menjadi sehat sehingga dapat menjadi garda terdepan dalam melayani masyarakat dalam situasi pandemi", ujar AKP Suwondo,S.H.

Ditempat yang sama Kepala Cabang Kejaksaan Negeri Batanghari Fandy Hasibuan,S.H,M.H mengatakan, Kepala Cabang beserta para pegawai dan honorer telah melaksanakan kegiatan vaksinasi covid-19 tahap pertama.

"Adapun pelaksanaan kegiatan vaksinasi Covid-19 ini dilaksanakan untuk mendukung program pemerintah dalam menanggulangi dan mencegah penularan pandemi Covid-19 yang sudah berlangsung 1 (satu) tahun lebih", pungkasnya.

Ditambahkannya, "Aparatur Kejaksaan sebagai ASN yang bersinggungan langsung dengan masyarakat termasuk kelompok rentan terhadap penularan pandemi Covid 19 oleh karena itu kami selaku ASN Kejaksaan termasuk kelompok yang diprioritaskan untuk mendapat vaksinasi Covid-19 dari pemerintah", ujarnya.

Kacabjari berharap, "Setelah seluruh pegawai dan honorer Cabang Kejaksaan Negeri Batanghari di Muara Tembesi divaksinasi menjadikan kita lebih percaya diri dalam melayani masyarakat dengan penuh tanggung jawab untuk penegakan hukum dan keadilan bagi masyarakat", ujar Kacabjari Fandy Hasibuan, S.H., M.H.